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Каков он, человек будущего?

 
Ранним утром человек вышел на свое поле. Прошелся по нему и внимательно посмот-

рел на землю. Затем взял горсть земли и потер между ладонями. Посмотрел на небо и деревья
за полем. Послушал пение птиц. В природе все связано не только в настоящем, но и в буду-
щем. Будут ли сильные заморозки или нет? Окрепла ли нынешняя весна настолько, что
можно сажать зерно? Человек вспоминает о тех приметах, которые были известны еще его
отцу и деду. Приметы – это знаки, которые соединяют настоящее с будущим. Есть опреде-
ленные дни, когда связь прошлого и будущего становится намного сильнее. Если в какой-то
день холодная и пасмурная погода, такой может быть и весна. Мистическая связь, соединяю-
щая все события прошлого и будущего, несомненно есть. Для человека это понятие судьбы,
или кармы. Понятие «карма» относится не к одной жизни, в ней просматривается связь мыс-
лей и чувств со здоровьем и судьбой человека не только в этой жизни, но и в следующей.

В Ветхом Завете дано понятие связи родительского поведения с судьбой детей,
конечно, высказанное в аллегорической форме. За грех, то есть неправильное поведение
родителей, Бог наказывает детей до треть-его-четвертого колена. Все это говорит о том, что
вселенная едина, голографична не только в пространстве, но и во времени. И если будущее
неразрывно связано с настоящим, то, отрешившись от поверхностного взгляда на настоящее,
мы можем увидеть будущее.

Начнем с элементарного понимания закона причины и следствия. Человек сеет зерна
пшеницы и осенью надеется собрать урожай. Но, если зерна окажутся гнилыми, урожая
не будет. Человек может усердно вспахивать поле, регулярно поливать его, но зерна не взой-
дут. И тогда осенью он будет страдать, а зимой голодать. Если к следующей весне он выжи-
вет, то возьмет у кого-нибудь зерна в долг, но при этом будет очень внимательно осматривать
и оценивать их, ведь от этого настоящего будет очень серьезно зависеть его будущее.

Другой человек, его сосед, не делал запасов на зиму. Он сытно ел, веселился, гулял
и растратил все зерно. Соседи, зная его характер, весной не дали ему зерна в долг. Он тоже
может вспахивать и поливать свое поле, но у него нет зерен, и в этом году получить урожай
для него невозможно.

Наше поведение и наше отношение к миру определяют, какой урожай мы получим
через некоторое время. И любой умный хозяин, чтобы не только выжить, но и процве-
тать, должен знать правила воздействия и управления будущим через настоящее. Лучшие
зерна нужно сохранить до следующей весны. Зерна не должны быть влажными и храниться
должны в сухом помещении. Их, пользуясь приметами, нужно вовремя посеять. Но и земля
должна быть хорошо подготовленной, удобренной и разрыхленной. Посадить зерна нужно
на определенную глубину и на определенном расстоянии друг от друга. Мы сейчас говорим
об элементарных законах причины и следствия. И чем явственней мы видим связь прошлого
и будущего, тем более полно и точно мы можем воздействовать на настоящее, выживать
и развиваться в отдаленном будущем.

А теперь послушайте другую историю. Однажды тот же человек посеял лучшие зерна,
подготовив перед этим пашню, и сделал все это аккуратно и добросовестно. Однако боль-
шая часть урожая по необъяснимым причинам погибла. Крохи, которые он смог собрать,
помогли ему выжить зимой. Но, если бы не сделанные ранее запасы, его семья могла бы
умереть. На будущий год он еще с большим усердием заботится о новом урожае. Погода
благоприятствует ему, и урожай вырастает великолепный. Но, когда до сбора колосьев оста-
ется всего несколько недель, небе затягивается тучами, полыхают молнии и гремит гром.



С.  Н.  Лазарев.  «Человек будущего. Первый шаг в будущее»

7

А затем сильнейший град проходит по его полю и уничтожает весь урожай. И снова того,
что землепашец собирает, хватает только на выживание.

Но надо жить и заботиться о близких, надо спасать хотя бы остатки зерен и готовиться
к следующему году. И вот следующей весной человек опять выходит на свое поле. Он взял
зерна для посева в долг и должен осенью получить большой урожай, иначе его семья может
погибнуть. До посева остается неделя. Нужно собрать все силы, взять в помощь двоих своих
сыновей и приступить к управлению будущим через настоящее. На следующее утро человек
встает с кровати, и вдруг его тело пронзает острая боль. Он понимает, что заболел и не смо-
жет помочь своей семье. Но это еще не все, оба его сына тоже заболели.

Человек ложится на кровать и смотрит в потолок. Его судьба разрушена, и все попытки
бесплодны. Сначала у него случались неудачи, потом начались несчастья. Теперь они
не только снаружи, но и внутри него. И вдруг сознание человека озаряет догадка: его болезни
и несчастья – это тоже урожай. Да, будущим можно управлять, изменяя окружающий мир:
отобрав лучшие зерна, подготовив почву, выбрав лучше участки земли. Но оказывается, это
не главное. Оказывается, гораздо важнее для будущего наше внутреннее состояние, и самые
главные зерна находятся в душе. Какой будет наша душа, такой будет и наша судьба. Если
у соседа исковеркана душа, то он пропьет и прогуляет свой урожай. А если даже одумается
и, подражая другим, станет сеять зерна и ухаживать за полем, урожай все равно погибнет.

Человек лежит в постели сутки, затем другие. Он перестает думать о материальных
вещах и о куске хлеба. Смутная догадка о том, что наша душа связана с судьбой, стано-
вится все ярче. Человек оглядывается по сторонам и замечает, что по-другому стал смотреть
на окружающий мир. И вдруг видит рядом с собой Библию, на которую раньше не обращал
особого внимания. Подрагивающими руками он берет ее, открывает наугад и читает: Если
вы будете поступать по уставам Моим и заповеди Мои будете хранить и исполнять их, то
Я дам вам дожди в свое время, и земля даст произрастения свои, и дерева полевые дадут
плод свой; и молотьба хлеба будет достигать у вас собирания винограда, собирание вино-
града будет достигать посева, и будете есть хлеб свой досыта, и будете эюитъ на земле
вашей безопасно; пошлю мир на землю вашу, ляжете, и никто вас не обеспокоит, сгоню
лютых зверей с земли вашей, и меч не пройдет по земле вашей… (Лев. 26, 3—6).

И вдруг к больному, обессиленному человеку приходит прозрение. Он постоянно зло-
словил и осуждал своего непутевого соседа. Он постоянно был недоволен собой и своей
судьбой, считая, что урожай недостаточно велик. Он обижался на людей, которые непра-
вильно себя вели. Вместо того чтобы искренне сказать им об этом и удержать от неправиль-
ного поведения, он злился и осуждал.

Земледелец отложил Библию и задумался. Он почувствовал, как внутренне начинает
меняться. И опять он открыл Библию наугад и начал читать. И, пораженный, со слезами
на глазах, прочел: Не крадите, не лгите и не обманывайте друг друга… Не обижай ближ-
него твоего и не грабителъствуй. Плата наемнику не должна оставаться у тебя до утра.
Не злословь глухого и пред слепым не клади ничего, чтобы преткнуться ему… Не враждуй
на брата твоего в сердце твоем; обличи ближнего твоего, и не понесешь за него греха.
Не мсти и не имей злобы на сынов народа твоего, но люби ближнего твоего, как самого
себя… (Лев. 26, 11, 13—14, 17—18).

Оказывается, законы духовной взаимосвязи не менее важны, чем связь явлений физи-
ческих. Оказывается, духовное и физическое тесно связаны друг с другом. Физическое
может влиять на духовное и формировать его. А духовное влияет на физическое и может
управлять им. Но духовное, оказывается, гораздо важнее. А физическое на самом деле явля-
ется лишь дополнением к духовному и инструментом для его развития.

Землепашец еще раз с удивлением оглянулся вокруг и заметил, что мир стал прекрас-
ным. Он понял, что любит свою жену, хотя раньше только упрекал ее и требовал от нее под-
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чинения. Он осознал, как любит своих детей, которых раньше не замечал. Неожиданно он
понял, что относится к несуразному соседу как к глупому ребенку, которого нужно не осуж-
дать, но и не развращать постоянной помощью. Помогать нужно не его телу, а в первую оче-
редь его душе. И значит, самая лучшая помощь – это воспитание другого человека, А для
того чтобы помочь душе, тело нужно иногда баловать, а иногда и ущемлять.

И в тот день человек заснул счастливым, несмотря на то что у него не было будущего.
Он не сможет посеять зерна для нового урожая, он вряд ли сможет выздороветь. Но теперь
кусок хлеба не является главным мерилом его счастья. Теперь он осознал, как повседневные
заботы о материальном благополучии заслонили от него собственную душу. И только теперь
он понял, что в последние несколько лет был несчастлив.

Его душа перестала петь, и мир потерял изысканность и тонкость красок. Он постоянно
убеждал себя, что амбары, полные зерна, это и есть главное счастье. Но сейчас, больной
и умирающий, он вдруг понял, что душа его тоже собрала урожай, но в последние несколько
лет этот урожай состоял из равнодушия, растущих обид и жадности.

А когда душа страдает, есть простой и надежный способ уменьшить эти страдания:
нужно переключиться на материальное, убедить себя, что главное счастье – это деньги, мате-
риальные блага, сексуальные удовольствия. Если мы забываем о душе, то ее страдания ста-
новятся незаметными.

И сейчас, больной и умирающий, земледелец вспомнил старую пословицу: «Самые
страшные потери те, которых мы не замечаем». Теперь он понял, что самое главное сча-
стье – это когда счастлива душа. И, несмотря на всю обреченность своего положения, он
заснул счастливым. Эту ночь он спал спокойно и безмятежно, а на следующее утро, проснув-
шись, с удивлением заметил, что ему стало гораздо хуже. Весь день трудно было дышать
от парализующей тело боли. Но в то же время что-то изменилось. Неприятности, и потери,
и даже физическая боль уже не вызывали в нем уныния, раздражения и недовольства судь-
бой. Боль делала его добрее и снисходительнее. Боль заставляла его забыть о теле и устре-
миться к своей душе.

Если для спасения и выживания тела нужен хлеб, то для спасения души нужна любовь.
И эти зерна, даруемые Творцом, всегда чистые и спасительные. Чем больше страдал чело-
век, тем большую любовь к Богу он испытывал. Еще несколько дней он болел, но ему уже
стало легче не только душевно, но и физически. Он с удивлением увидел, что дети его тоже
выздоровели, и понял, что его отношение к миру убивало не только его самого, но и его
собственных детей. А через неделю он вышел на поле и вместе с сыновьями стал засе-
вать зерна. Потом неожиданно случались заморозки и не вовремя шли дожди, но, несмотря
на это, урожай получился больше предыдущего, и колосья были великолепные, и гнилых
зерен не было.

А теперь отвлечемся от этой истории и вернемся к сегодняшнему дню. Каждую весну
люди продолжают сеять зерна в землю. Человечество весьма преуспело в том, что нужно
делать для богатого урожая. И каждый день мы сеем в наших душах зерна нашей судьбы.
Я раньше очень интересовался книгами, где рассказывалось о людях будущего. И сейчас
многие интересуются, каким будет человек будущего. Но мне хочется задать другой вопрос:
а будет ли он, этот человек будущего? Любой человек является частью общества, и, чтобы
появился человек будущего, должна как минимум выжить современная цивилизация

Три с половиной тысячи лет назад евреи начали неукоснительно соблюдать заповеди,
данные Богом. Старались не воровать, не грабить, не поклоняться сексуальным желаниям
и деньгам. Не ели свинину, потому что это мясо считалось нечистым, а значит, вредило душе.
И если бы кто-нибудь из них попытался представить, какими будут люди через полторы
тысячи лет в свободном израильском государстве, то, наверное, современник Моисея пред-
ставил бы их как «ангелов, в которых уже нет греха. Но если мы откроем Новый Завет,



С.  Н.  Лазарев.  «Человек будущего. Первый шаг в будущее»

9

то увидим, что в нем рассказывается о том, как Христос изгоняет бесов, сидящих в чело-
веке, и переводит их в стадо свиней. А свиней, между прочим, было более двух тысяч. Это
и по нынешним меркам стадо не маленькое.

Это означает, что внутренне люди перестали следовать Божественным заповедям, и это
уже стало проявляться внешне – в игнорировании главных заповедей. Это был серьезный
кризис веры в Бога и иудаизма в целом, Если современник Моисея попытался бы увидеть,
каким человек станет через три с половиной тысячи лет, то, я думаю, у него просто не хва-
тило бы на это воображения. Но представим, что вдруг произошло чудо и наш предок сумел
на мгновение увидеть будущее. Что подумал бы он, увидев в современной Европе парады
гомосексуалистов? Или если посмотрел бы нынешнее телевидение с торжествующей пор-
нокультурой и постоянным показом убийств? Наверное, он подумал бы, что сошел с ума.

«Эти люди поклоняются порокам, – сказал бы он. – Они наслаждаются своими гре-
хами и выставляют их напоказ. У этих людей даже искусство не очищает душу, а увечит
и загрязняет ее. Эти люди изобрели механизмы и приспособления, которые начинают пожи-
рать их самих». Интересно, что сказал бы о нынешнем человеке пророк Даниил? Ведь чтобы
говорить о человеке будущего, нужно это будущее видеть. Кому, как не пророкам, говорить,
каким будет человек будущего?

Есть поразительное видение будущего через толкование снов, которое описано в Вет-
хом Завете. Властитель Вавилона Навуходоносор благоденствовал в своем царстве, и это
благополучие заслонило от него видение высших связей. Он приказал отлить золотого исту-
кана огромных размеров и тех, кто не хотел поклоняться этому истукану, убивал. Он делал
все, что хотел, и никто не мог ему перечить. Но неблагополучие поселилось в его душе, и он
стал видеть странные сны, от которых никак не мог прийти в себя. В этих снах было пред-
сказано его будущее: распад империи, гибель детей, сумасшествие. Когда пророк Даниил
рассказал ему об этом, царь упал перед ним на колени. Но привычки, взращенные десятиле-
тиями, трудно изменить сразу. И когда несколько человек не захотели поклоняться золотому
истукану, веря в Единого Бога, он велел бросить этих людей в огонь. Пламя было настолько
сильным, что оно убило слуг, бросавших провинившихся в огонь. А сии три мужа, Седрах,
Мисах и Авденаго, упали в раскаленную огнем печь связанные. И ходили посреди пламени,
воспевая Бога и благословляя Господа (Дан. 3 23—24). Потрясенный царь простил их и осы-
пал милостями.

Однако признание чуда еще не означает, что человек изменился. Чтобы земля дала
урожай, нужно неустанно заботиться о ней. Чтобы наша душа дала хороший урожай, мы
должны еще больше заботиться о ней. В Библии описана поразительная картина, как грехи
Навуходоносора переходят на его сына, унаследовавшего царство. И именно тогда, когда
его сын устроил самое большое пиршество для тысячи своих вельмож, когда стол ломился
от золотых и серебряных сосудов с различными яствами, именно в тот момент царь получил
свидетельство о своей близкой смерти.

Когда они пили и славили богов, золотых и серебряных, медных и железных,, деревян-
ных и каменных, в воздухе напротив лампады появилась человеческая рука, которая начер-
тала на стене следующие слова: Мене, мене, текел, упарсин (Дан. 5, 25). Изумленный и испу-
ганный царь позвал пророка Даниила, и тот объяснил ему смысл написанных слов: Исчислил
Бог царство твое и положич конец ему; ты взвешен на весах и найден очень легким; разде-
лено царство твое и дано мидянам и персам (Дан. 5, 26—28). Даниил был щедро награжден,
ибо царь понял, что Даниил говорит правду и точно предсказывает будущее. В ту же ночь
Валтасар, Царь Халдейский, был убит.

Пытаясь представить себе человека будущего, мы должны в первую очередь понять,
каким он не должен быть. Мы должны представить, каким не должно быть общество буду-
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щего, исследовать механизм гибели цивилизаций, понять, как связана душа человека с его
судьбой. Нужно четко обозначить самые главные рпас-ности, которые могут зачеркнуть
будущее как одного человека, так и всего человечества. Мы должны спросить себя, не каким
будет человек будущего, а каким он должен быть, чтобы выжить. Урожай будет зависеть
от того, какие зерна мы отберем, как будем их хранить, в какую землю посадим. Чтобы пред-
положить, каким будет человек будущего, мы должны оглянуться вокруг и посмотреть друг
на друга. Мы должны понять, какими мы должны быть в настоящем, чтобы завтра у нас
было будущее.
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Царство небесное

 
Чтобы понять, что такое жизнь, нам придется изучить феномен сознания. Жизнь

и сознание неразрывно связаны друг с другом. Когда мы попытаемся понять, что такое созна-
ние, мы столкнемся с парадоксом. Любой здравомыслящий человек понимает, что созна-
ние зависит от социальной среды, то есть от чисто физических факторов. Ни один Маугли
еще не научился говорить. Если в первые три года жизни ребенок активно не общается
с себе подобными, человеком он уже не станет. Вспоминаю статью, сообщавшую о порази-
тельных фактах. В Западной Сибири охотники увидели в стае волков ребенка. Стаю окру-
жили и попытались захватить маленького человека. Волки не убежали, а пытались его защи-
щать до последнего, и все были убиты. Мальчик вел себя совершенно как волк, огрызался,
пытался кусаться. Поразительно, но даже кости его изменились, и он стал похож на волка.

Оказывается, наш генотип далеко не так устойчив, как мы думали раньше. Раньше
ученые считали, что ДНК активно работает только во время развития плода. Теперь выясня-
ется, что главная базовая информация в течение всей нашей жизни активно взаимодействует
с окружающим миром. Европейцы, живущие в Азии, становятся похожими на азиатов.
Супруги, живущие в гармонии, становятся похожими друг на друга. Вывод однозначный:
сознание формируется материальными факторами.

В России бывали случаи, когда ребенок, отданный в детский дом, в первые три года
жизни не получал ласки, тепла и общения, и фактически он становился умственно отста-
лым инвалидом. Время было упущено, и физиологические изменения становились необра-
тимыми.

Но есть другая сторона парадокса. В мире накоплено огромное количество фактов,
доказывающих существование сознания после смерти физического тела. Все религии при-
знают существование души, которая продолжает жить после смерти тела. Наука утверждает,
что сознание есть функция тела, сознание – продукт высокоорганизованной материи, то есть
мозга. Религия утверждает, что душа живет гораздо дольше тела и влияет на тело в гораздо
большей степени, чем предполагают ученые. Примирить эти внешне непримиримые проти-
воречия можно, если допустить, что существуют различные формы сознания.

Из зерна вырастает дерево, и можно смело утверждать, что зерно первично по отно-
шению к дереву. Но это зерно появилось из плодов предыдущего дерева, и можно с той же
уверенностью утверждать, что зерно вторично по отношению к дереву. И вновь возникает
вопрос: что первично – сознание или материя? Его можно решить, если допустить, что
и материя, и сознание – это проявления одной и той же субстанции.

Кстати, совсем недавно разрешился многовековой вопрос: что первично – курица или
яйцо. Вывод оказался неожиданным, его сделали генетики. Оказалось, что яйцо все-таки
первично по отношению к курице. Доказательство очень изящное: генетики установили,
что в течение жизни генотип живого существа кардинально не меняется. Поверхностные
изменения могут быть, но глубинная структура остается неизменной. Значит, новое живое
существо могло возникнуть только в яйце, то есть курица появилась из яйца, снесенного
другим живым существом. Этот факт заставляет задуматься над тем, что такое эволюция.

Коснемся самой больной темы – темы происхождения человека. До Дарвина весь
мир представлялся созданным Богом. То, что живые существа могут в следующих поко-
лениях изменяться, люди даже не предполагали. Дарвин сумел соединить разрозненные
наблюдения в систему, и эта система неоспоримо утверждала следующее: если какой-то вид
живых существ поместить в новые условия, то в следующем поколении начнутся изменения
и со временем может появиться новый вид живых существ. Вывод Дарвина вполне логич-



С.  Н.  Лазарев.  «Человек будущего. Первый шаг в будущее»

12

ный. Причиной появления новых живых существ является не Бог, а изменение материаль-
ной среды.

Современные научные исследования неопровержимо доказывают теорию Дарвина.
Оказалось, что любое живое существо несет в себе память предыдущих поколений. Оказы-
вается, не только события окружающего мира связаны незримой нитью. Занимаясь лечением
больных, я неоднократно видел, что, воздействуя на настоящее, мы одновременно воздей-
ствуем на будущее. Меняя отношение к прошлому, мы воздействуем на него. Воздействуя
на прошлое, мы воздействуем на настоящее и будущее.

Вспомните евангельскую сцену, когда к Христу приходит больной человек. Болезнь
есть результат греха. Это было известно в Древней Индии, об этом часто говорится в Ветхом
Завете. И вдруг Христос говорит кощунственную для того времени фразу: «Прощаются тебе
грехи твои!» Грехи – это поведение в прошлом, которое создало нынешнюю болезнь. Значит,
Христос мог менять прошлое человека. В Индии бы сказали, что он умеет пережигать запас
негативной кармы. Он владел тайной управления временем.

Итак, человек несет в себе память всех своих предков, и, значит, поведение и грехи
родителей могут перейти на него. То, что целители называют проклятием, висящим над
родом, это тоже факт. Я в своей целитель-ской практике неоднократно видел, как не одно
поколение потомков страдает, мучается и болеет, если их предок совершил убийство или
самоубийство, например, если женщина долгое время не хотела жить или делала аборт
на поздних сроках беременности. Но, оказывается, мы несем в себе память не только об эмо-
циях и поведении наших предков.

Ученые произвели невероятный эксперимент. Испытуемых под гипнозом ввели
в состояние детства. Пульс, дыхание, анализы крови и общее состояние физиологии были
у них, как у маленьких детей. Мышление, уровень вопросов и ответов тоже были соответ-
ствующими. А затем испытуемым предложили рассказать о событиях, которые произойдут
с ними в будущем (которое на самом деле уже было для них прошлым). Они охотно сооб-
щали, какую школу окончат, в какой институт поступят, где будут работать, когда женятся,
сколько детей у них родится. Поскольку у экспериментаторов эта информация уже была, они
легко могли убедиться, что факты совпадают.

А дальше произошло самое интересное. В состоянии гипноза испытуемым предло-
жили рассказать, что с ними произойдет в будущем. И они рассказывали о том, что произой-
дет с ними через пять и десять лет. Этой информации не знал никто, и подтвердить ее пока
невозможно. Остается только ждать. Итак, события прошлого и будущего не являются раз-
розненными кусками. Это живая единая цепочка. И, воздействуя на любой отрезок времени,
мы воздействуем на все время в совокупности.

Только спустя почти две тысячи лет после Рождества Христова появился человек, кото-
рый понял, что на время можно воздействовать и этим лечить людей. Это был Зигмунд
Фрейд. Он предположил, что прошлое никуда не исчезает, а вечно хранится в подсозна-
нии человека. Значит, если изменить отношение к негативным событиям, сидящим в под-
сознании, можно излечить болезнь. Фрейд попробовал, и у него получилось. Собственно
говоря, из этого и развился метод психоанализа. Ситуация формирует эмоции и создает
болезнь. Получается, что сознание вторично. Болезнь создается средой. Но мы своим созна-
нием меняем отношение к происшедшей ситуации, таким образом воздействуя на события
прошлого и меняя их код в нашей памяти. Значит, не так уж зависимо сознание от проис-
шедших событий.

Под гипнозом человек может убедить себя, что холодная вода является кипятком,
и у него появится ожог. Но под тем же гипнозом человек убеждает себя, что кипяток является
холодной водой, и у него ожога не происходит. Как объяснял прохожим тибетский монах,
сидящий в чане с кипятком, «вы убедили себя в том, что это кипяток, и он может обжечь,
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а я убедил себя в обратном». С точки зрения науки это невозможно: он давно должен был
свариться. Все-таки именно сознание управляет окружающим миром и может менять физи-
ческие свойства материальных объектов.

Но вернемся к теории Дарвина. Человеческий зародыш появляется сначала как про-
стейшее одноклеточное существо, живущее в воде. Сам акт зачатия повторяет момент воз-
никновения жизни на Земле. Жизнь, как информация, оплодотворяет вещество мирового
океана. Сначала появляются одноклеточные, а затем рыбы.«У человеческого зародыша
также сначала возникают жабры и хвост, потом он превращается в пресмыкающееся, напо-
добие ящерицы. В ходе дальнейшей эволюции он превращается в человека. Итак, человек
появился в результате эволюции. Но до сих пор ученые не нашли переходного звена между
обезьяной и человеком. Поэтому многие сейчас утверждают, что теория Дарвина не верна.

Есть лишь две позиции: или она верна, или является ложной. Попробуем разрешить
этот парадокс. Не исключено, что человек появился сразу, то есть период его появления мог
составить одно-два поколения. То есть у кроманьонцев вместо их детенышей стали рож-
даться люди. Так же, как из яйца, снесенного не курицей, однажды вылупился цыпленок.
А это значит, что информация о новом живом существе пришла из будущего. И надо при-
знать, что время не является однородной аморфной величиной. Оно состоит из двух потоков,
движущихся навстречу друг другу. А на тонком плане оно является единым целым. Тогда
получается, что права религия, утверждающая, что человек создан высшей волей, а Дарвин,
утверждавший, что человек – это результат эволюции других живых существ, не прав.

.Главным признаком жизни является сознание. Оно состоит из двух частей. Это память,
которая позволяет использовать опыт прошлого, – память генетическая, память долгая
и память кратковременная. Вторая часть – это воображение, моделирование будущего, без
которого не может выжить ни одно живое существо.

Человек отличается от животного тем, что имеет гораздо большую память о прошлом
и одновременно возможность планировать, моделировать будущее. Если у людей в резуль-
тате травмы исчезала память о прошлом, они становились инвалидами. Такими же инва-
лидами они становились, если не могли моделировать будущее. Сознание как бы сжимает
время, стягивая прошлое и будущее в одну точку. Так что же все-таки первично, дух или
материя? Материя для нас – это прошлое, дух – это будущее. И то, и другое являются функ-
циями времени и, значит, появились одновременно. На сверхтонком плане, где вселенная
едина, все события во вселенной, которые могут произойти, уже произошли. А на внешнем
плане прошлое постепенно превращается в будущее. Из тонкого плана можно воздейство-
вать на этот процесс. Есть различные слои прошлого, переходящие в будущее. Как в русской
матрешке, под одним слоем скрывается другой.

Значит, любое происходящее событие есть совокупность будущего и прошлого,
и необъяснимые скачки» эволюции объясняются достаточно просто. Это пакеты новой
информации, приходящие из будущего и оплодотворяющие настоящее. И значит, теория
остывающей после Большого взрыва вселенной является верной лишь наполовину. Во все-
ленную постоянно приходят новые пакеты информации, она является существом, активно
развивающимся. В принципе расширение вселенной это и подтверждает. Значит, звезды
и планеты, в том числе наша Земля, не являются догорающими и остывающими телами.
Из будущего постоянно приходит энергия, необходимая для свечения Солнца и для увели-
чения массы Земли. Время становится энергией, энергия становится веществом. И с этой
точки зрения человек является существом, которое имеет сознание, связанное с телом, кото-
рое от тела зависит и рассыпается после его смерти. И одновременно человек является фор-
мой сознания, которая определяет существование тела и продолжает существовать после
того, как тело распадается.
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Жизнь появилась сначала как форма сознания. Это вселенское сознание оплодотво-
рило белковое вещество, находившееся в мировом океане. Таким образом, жизнь является
неразрывным соединением будущего и прошлого. Сознание, поле – это будущее. Тело, мате-
рия – это прошлое. Есть общеизвестная фраза: «Человек – хозяин своей судьбы». Это озна-
чает, что человек своей волей, своим сознанием может влиять на свою судьбу и свое будущее.
Не менее справедлива фраза: «Судьба – хозяйка человека». Это означает, что подсознание,
в котором скрыто прошлое и будущее, влияет на человека в не меньшей степени.

Человечество всегда пыталось узнать свое будущее. У каждого правителя всегда
во дворце были гадалки, астрологи, волхвы и предсказатели. Много лет назад в Древней
Индии сложились четкие представления о бу – душем: будущее неизменно, неотвратимо,
и воздействовать на него бесполезно. Проходили тысячелетия, люди развивались. В иуда-
изме время уже рассматривалось как несколько другая величина. Оказывается, своим пове-
дением мы влияем на будущее, и те грехи, которые мы совершили в прошлом, дают нам
болезни и несчастья не только в настоящем, но и в будущем. За наши прошлые грехи рас-
плачиваются наши дети, внуки и правнуки. Но если обратиться к Богу и покаяться, то воз-
можно снятие грехов. То есть возможно изменение настоящего и будущего.

Законы Ману, которого в Индии считают прародителем человечества, не говорят
о покаянии. За каждое преступление там положено наказание. А в иудаизме наказание, даже
посланное свыше, можно аннулировать пересмотром своего прошлого и покаянием.

В христианстве будущее выглядит уже совершенно по-другому. Оно является физиче-
ской сущностью, с ним можно взаимодействовать. Оказывается, оно может иметь опреде-
ленные признаки и особенности. Оказывается, человек активно взаимодействует с будущим,
у которого совершенно другая структура, чем у настоящего. И когда человек соприкасается
с этим новым будущим, он может даже умереть.

В индийской философии прошлое плавно перетекает в будущее. Все заранее пред-
определено, и Творец не вмешивается в происходящие события. В иудаизме Бог общается
с людьми и заставляет их изменить свою линию поведения. Следование заповедям позволяет
народу выжить и изменить свое будущее. В индийской философии болезнь – это результат
поведения человека, и поэтому лечить ее нет смысла. Нужно отмучиться, отстрадать свою
карму. В иудаизме болезнь также есть результат накопленных грехов, но через молитву, пока-
яние и выполнение заповедей грехи можно снять и улучшить состояние потомков и свое
будущее.

Христианство перестает смотреть на преступления, которые человек совершил в про-
шлом. Через интенсивную любовь к Богу и внутренние изменения можно преодолеть
любое негативное прошлое. И значит, главное – это не страдания как форма искупления
и не строгое соблюдение заповедей и покаяние как форма изменения прошлого, а интен-
сивная любовь к Богу как возможность изменения прошлого и будущего. Тогда возникает
вопрос, каким должен быть человек, чтобы соприкоснуться с новым будущим? И почему он
может умереть, соприкоснувшись с ним?

Человек может жить и выполнять все заповеди, данные ему свыше. Но, когда при-
дет новое будущее, он тем не менее может умереть. То есть исполнение многочисленных
заповедей и правильное поведение не являются кодом доступа к тому будущему, которое
идет к нам. И люди, верящие в Бога, постящиеся, старающиеся соблюдать все религиозные
догмы, могут быть обречены на гибель, когда приблизится новая эпоха и новое время. Выжи-
вут из них только те, кто носит в себе скрытый пароль для выживания в новом пакете буду-
щего. Христос нашел спасительный выход, который оказался тем, ради чего были созданы
все правила и заповеди. Это любовь.

Зажженная свеча горит передо мной на столе. Я долго смотрю на нее, пытаясь при-
вести в порядок свои мысли и чувства. Потом перевожу взгляд за окно. В Берлине весна.
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Зеленые листочки на деревьях создают непередаваемую атмосферу, радостно поют птицы.
Сегодня у меня был прием. Люди съезжаются для этого со всего мира. Истории жизни раз-
ные и часто совершенно запутанные. Я общаюсь с каждым, и вместе мы постепенно разби-
раем все события их жизни. Я объясняю, как мысли, чувства и поступки в прошлом повли-
яли на их здоровье, характер и судьбу, и не только их самих, но и их детей и внуков. Когда
выходишь на тонкие планы и видишь то, что называется душой человека, сразу можно сде-
лать выводы о его дальнейшей судьбе в течение нескольких десятков лет.

Сегодня у меня была супружеская пара из Греции. Они рассказали мне любопытную
историю. У их родственников в Греции, которые давно там проживают, несколько домов,
процветающий бизнес, большие счета в банке. Недавно они пригласили к себе в гости
из Киева своего племянника. Парень вырос в нищете и нуждался во всем. Ему было семна-
дцать лет, а у этой супружеской пары не было детей.

Юноша очень хороший и добрый, и родственники быстро привязались к нему. Они
попросили его остаться с ними и жить в Греции. Он с радостью согласился. Они обещали,
что завещают ему все свое имущество: и дома, и деньги. Условие было только одно: чтобы он
не бросал их и остался жить в Греции. А через год он попросил разрешения съездить на пару
недель домой повидать родителей и свой город. И там вдруг произошло неожиданное: он
влюбился и сразу же серьезно заболел. Родственники просили его немедленно вернуться,
чтобы начать лечение, но он физически не мог этого сделать. А через две недели он им
позвонил и сказал, что отказывается от их состояния и не хочет жить в Греции.

– И что было дальше? – спросил я. Один из супругов только пожал плечами.
– Он так и остался в Киеве. Почему-то он решил, что заболел потому, что жил в Греции.

Так вот, одной из причин, по которым мы приехали сюда, стало жела ние узнать, что же
случилось с этим парнем.

– Вы хотите узнать, прав он был или нет? – задаю я встречный вопрос.
Мужчина испытующе смотрит на меня и кивает головой.
– Конечно.
– Вы знаете, у детей душа чище, чем у взрослых. Они, как правило, не покрыты коркой

превосходства, защищенности и уверенности. Поэтому они лучше чувствуют любовь и те
опасности, которые любовь подстерегают. Если бы он влюбился не в восемнадцать, а в два-
дцать – двадцать три года, то он, скорее всего, умер бы. У него не было противоядия к резко
нахлы нувшему богатству, которое он не заработал.

Секрет здоровья и счастья на самом деле очень прост. Вы отдаете порцию любви
и энергии и приблизительно столько же получаете здоровья, денег и других форм счастья.
Если вы отдали энергии в пять раз больше, чем получили денег и благополучия, у вас будет
стабильное здоровье и счастье и неожиданный приток денег и благополучия вас не убьет.
Если же вы получили или хотите получить в несколько раз больше, чем отдали энергии, то
вы больной человек. Уже не вы будете владеть этим богатством, а оно будет владеть вами.

Так вот, когда ваш юный родственник приехал в Грецию и получил все, о чем мечтал,
особенно не напрягаясь при этом, его душа стала незаметно умирать. Но у него не было
камертона, который дал бы ему знак, что душа его заблудилась. А когда он прикоснулся
к любви, тут же вся грязь вылезла наружу. Душа стала очищаться, и грязь перешла на тело,
поэтому он заболел. Многие люди, не прикоснувшись к настоящей любви, долгое время
могут жить безбедно и счастливо. Даже когда они потеряют возможность внутренне любить
и отдавать энергию, все равно будут жить в полном комфорте.

Трагедия именно в том, что человек может убежать от любви, чтобы жить без-
бедно. Если сконцентрироваться на внешнем счастье, на материальных его аспектах, можно
не замечать, как умирает душа. Но если у этого человека будут дети, то им все равно при-
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дется встретиться с любовью. И тогда все, что не поднимут дети, понесет на себе родитель,
и будет делать это не одну жизнь. Душа ведь понятие не одноразовое.

Не только человек, но и государство может вести себя таким же образом. Можно вос-
питать у наших детей снисходительное и легкомысленное отношение к любви. Можно назы-
вать любовью сексуальные отношения. Можно убедить себя в том, что любовью можно
управлять. И тогда уже несколько поколений наших потомков будут убегать от любви.

Но рано или поздно государство и общество прикоснутся к этому чувству, идущему
из будущего. И чем выше будет плотина, защищающая от любви, тем плачевнее будут
последствия для тех, кто – от нее защищался. Так вот, тот юноша почувствовал и понял,
что перед любовью человек должен быть беззащитен, и отбросил все, что давало ему защи-
щенность. Почему незаработанные деньги убивают? Потому что в них потребление намного
больше отдачи. Тот, кто хочет больше получать, чем отдавать, начинает вырождаться.

Почему звезды светят? Потому что хотят быть счастливыми. Отдача энергии – это сча-
стье не только для живого, но и для неживого существа. На тонком плане живое и неживое
одинаково чувствуют и реагируют. Получаем мы или отдаем на внешнем плане, внутри все-
гда должен быть выброс энергии любви. Мы получаем подарок и радуемся, и это выброс
энергии. Мы делаем подарок другому и тоже радуемся, и это еще больший выплеск энергии.
Это универсальный закон.

Я недавно прочитал историю о короле, который жил в средние века. Он путешествовал
под видом простого рыцаря, однажды заблудился и искал приюта. И только в одном доме его
радушно приняли. Тогда король открыл свое имя и сказал, что присваивает высокое звание
человеку, который распахнул перед ним свои двери. И вдруг неожиданно человек, стоящий
перед ним, замялся: «Я прошу прощения, Ваше Величество, но вы не знаете моей профес-
сии». – «Я своих указов не отменяю, – не дрогнув сказал король, – называй ремесло, которым
ты занимаешься». – «Я палач», – ответил тот.

Король своего решения не отменил. Человек, который пустил его в дом, получил
титул и полагающиеся материальные блага. И король был прав, потому что человек, рабо-
тающий палачом, на самом деле никого не убивал. Он исполнял свой долг и помогал
жертве с минимальными мучениями отправиться в мир иной. Высокие звания присваива-
ются за подвиги, совершенные подданными. В основе любого подвига лежит жертвенность
и чувство любви, без которого жертва невозможна. И человек, работавший палачом, эту
жертвенность и любовь проявил.

В какую бы ситуацию нас ни забросила судьба, какую бы роль мы ни исполняли, мы
не имеем права отказываться от любви к Богу. С потери этого чувства начинаются все осталь-
ные преступления. Мы можем иметь богатство и счастье до тех пор, пока они не начнут нам
мешать любить, жертвовать и отдавать энергию. И человек, умеющий любить, всегда инту-
итивно остановится на той черте, за которой благополучие начнет его убивать, и откажется
от богатства, которое начало истреблять его душу.

Воспоминания уносят меня к событиям двадцатилетней давности. Несколько лет я
работал художником-оформителем во Дворце культуры недалеко от известного на весь мир
Мариинского театра. Затем этот Дворец культуры закрыли, и для меня начался период сво-
бодного плавания. Я бы не занялся серьезно целительством, если бы у меня была какая-то
работа, потому что уже тогда чувствовал, что это ремесло опасное. Но получилось, что сама
ситуация подталкивала к экспериментам. К тому же я помнил фразу Гиппократа: «Врач-
философ Богу подобен» и решил попытаться соединить философию с медициной. Именно
тогда я впервые с удивлением заметил, что если болеет тело, то часто это связано с болез-
нями души и судьбы человека.

Как-то один знакомый сказал мне: «У нас на Востоке есть пословица: „Имущественные
потери всегда идут перед болезнями“». Я подумал, что нечто подобное есть и у нас, в России:
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«Пришла беда – отворяй ворота». Почему может болеть и разрушаться судьба человека?
Какие причины вызывают болезнь души? Почему недостатки в характере могут привести
к болезням? Тогда ответа на эти вопросы я еще не знал.

Я вновь возвращаюсь в настоящее. Сейчас весна 2007 года. Есть много признаков,
которые свидетельствуют о подходе к нам новой порции будущего. Мы привыкли, что насто-
ящее плавно перетекает в будущее, формируя его, и не замечаем обратного процесса. Но ино-
гда будущее как бы пружинит и активно вторгается в настоящее. Тогда старый мир разру-
шается, уступая место новому.

Есть несколько версий гибели динозавров. Одна из них такова: прилетел метеорит,
и резко изменились условия существования на Земле. Такой же подход применяется и к объ-
яснению происхождения человека: если невозможно найти переходную ступень между обе-
зьяной и человеком, значит, объяснение такое: из космоса прилетели инопланетяне и дали
начало новому виду живых существ – людям. Таким образом, если ситуация необъяснима,
нужно допустить существование фактора, влияющего на эту ситуацию извне. Самое про-
стое – это космос, и на него списывают все непонятные события.

Расширение нашей планеты ученые, например, объясняют большим количеством
метеоритов, падающих на Землю. И хотя это противоречит здравому смыслу, официальная
наука упорно держится за эту гипотезу, потому что других гипотез у нее просто нет. До сих
пор наука утверждает, что Земля – остывающее небесное тело, потому что это соответствует
теории Канта-Лапласа и вписывается в привычную картину мироздания.

Но достаточно провести элементарный эксперимент, чтобы понять, что в этой теории
есть серьезный изъян. Поставьте на газовую плиту чайник. Дождитесь, пока вода вскипит
и крышка чайника начнет подпрыгивать, а затем выключите газ и подойдите к чайнику через
пять минут. Если крышка по-прежнему будет дребезжать и из-под нее будет вырываться
пар, вы будете очень удивлены, потому что в остывающем теле не может быть активных
процессов.

Так вот, если верить элементарным физическим законам, на Земле не должно быть зем-
летрясений. Этот «чайник» остывает уже пять миллиардов лет, и, если забыть о страхе перед
рухнувшей картиной мироздания, мы должны признать простую истину: планета Земля
не является остывающим телом. Землетрясения и извержения вулканов это подтверждают.
Более того, наша планета входит в период повышенной нестабильности. Энергия приходит
к ней извне. И пятнадцать кубических километров, на которые каждый год увеличивается
объем нашей планеты, тоже никак не стыкуются с теорией о метеоритном дожде. Даже ребе-
нок может понять, что масса нашей планеты увеличивается не снаружи, а изнутри. Пада-
ющие метеориты не могут заставить материки раздвинуться. Итак, введение космического
фактора, скорее всего, является неуклюжей попыткой хоть как-то объяснить необъяснимые
вещи. Если же ввести в задачу фактор под названием «будущее», то все сразу становится
на свои места.

Я помню, как был поражен, когда увидел, что человек может подсознательно реагиро-
вать на будущее. «Как странно, – думал я, – событие еще не произошло, а человек на него
уже реагирует». Потом я увидел, что многие заболевания у детей связаны не с прошлым,
а с будущим, то есть болезнь – это адаптация организма к будущим событиям. Но если
человек реагирует на будущее, значит, оно существует, значит, оно является физическойве-
личиной, скоторойможновзаимодейство-вать. И тогда необъяснимые изменения настоящего
могут быть поняты как усиленное воздействие будущего на настоящее. Почему вымерли
динозавры? Потому что они стали производить на свет принципиально новые живые суще-
ства. То есть из яиц динозавров стали вылупляться «цыплята», а кроманьонцы вдруг стали
рождать людей – тех, кто по своим характеристикам соответствовал новому времени.
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Итак, новое время отличается от старого. Если человек не соответствует энергетике
будущего, он там просто не выживет. Чем пространство, энергия и время настоящего отли-
чаются от тех же категорий новой порции будущего, которая, возможно, скоро придет? Если
исходить из привычной картины мироздания, то вселенная является результатом Большого
взрыва и постепенно остывает, утрачивая первичный импульс. Тогда новая порция будущего
должна быть слабее настоящего. Если же предположить, что вселенная является активно
развивающимся организмом, то нужно допустить, что в ней идут противоположные про-
цессы, и кроме затухающих должны быть активно усиливающиеся.

Итак, будущее будет слабее или сильнее настоящего? Я вспоминаю заметку, проскольз-
нувшую в газетах. Люди наблюдают за солнцем в течение последних двухсот тридцати лет,
и всегда одиннадцатилетняя фаза активности сменялась таким же циклом «спокойного»
солнца. Исключений из этого правила не было. Солнце ровно и спокойно «дышит», подчи-
няясь вселенским ритмам. Но, кажется, в прошлом году впервые произошло необъяснимое.
Фаза «активного» солнца, закончившись, перешла не в спокойную, а в еще более активную
фазу. Говоря простым языком, откуда-то стала поступать энергия, и солнце пытается адап-
тироваться к ней.

Не исключено, что новый пакет будущего будет обладать гораздо более высокой энер-
гией: Значит, выжить в нем смогут только существа с повышенным энергообменом. Нынеш-
ние «динозавры», похоже, вымрут. В каком случае у обычного человека происходит повы-
шение энергообмена? Когда он находится в гибельной, смертельной для него ситуации, когда
он видит и понимает, что ему грозит опасность. Энергообмен повышается, когда человек
активно действует и работает. Энергообмен повышается, когда мы хотим помочь другому
и заботимся о ком-то. Энергия резко вспыхивает, когда мы влюбляемся.

Из всего этого можно сделать изящный и простой вывод. Чтобы подготовить нынешнее
человечество к будущему, необходима череда катаклизмов, в которых люди будут погибать
и ощущать смертельную опасность. Тогда люди будут заботиться друг о друге и преодоле-
вать последствия катаклизмов. Тогда каждый день многие будут воспринимать как послед-
ний. И это разорвет цепи, приковывающие людей к благополучию и стабильности. Люди
смогут вновь почувствовать любовь, и она поможет им преодолеть все привязанности. Есть
еще один период в жизни каждого человека, когда У него очень высокая энергетика, когда
он непрерывно любит, постоянно радуется и отдает энергию, – это наше детство. И если
мы сохраним потенциал любви и энергии, присущий нам в детстве, тогда у нас есть шанс
выжить в новом будущем.

Я открываю Библию и вижу фразу, которая раньше была мне совершенно непонятна:
Приносили к Нему детей, чтобы Он прикоснулся к ним; ученики же не допускали прино-
сящих. Увидев то, Иисус вознегодовал – и сказал им: пустите детей приходить ко Мне
и не препятствуйте им, ибо таковых есть Царствие Божие. Истинно говорю вам: кто
не примет Царствия Божия, как дитя, тот не войдет в него (Мк. 10, 13—15). После этого
описывается странный эпизод. К Христу подбежал некто, пап перед Ним на колени и спро-
сил Его: Учитель благий! Что мне делать, чтобы наследовать жизнь вечную? (Мк. 10, 17).

Задумаемся над этой фразой. Что такое благо? Это отсутствие греха. Мы привыкли
называть благом стабильность и материальную защищенность. Но истинное благо – это
энергия любви. Благой человек тот, у кого абсолютно отсутствуют грехи. В переводе
на обычный язык сцена выглядит так: человек подходит к Иисусу и говорит: «Ты безгреш-
ный, значит, Ты выживешь в надвигающемся новом времени. Что мне сделать, чтобы стать
таким же безгрешным, как Ты?» Он хочет срастись, слипнуться со Спасителем.

И вдруг Христос неожиданно отвечает: «Безгрешен только Бог! И чтобы выжить,
нужно рассчитывать прежде всего на самого себя». Никакое упование на Иисуса Христа
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и никакие мольбы о спасении не помогут, если человек не сделает самостоятельного шага.
Если сам не захочешь ощутить Божественное в себе, тебе никто не поможет.

Христос объясняет, как можно спастись. Правило первое: идти к любви и, значит,
поступать так, чтобы любовь раскрывалась, а не уходила из души. Не прелюбодейство-
вать, не убивать, не красть, не лжесвидетельствовать, не обижать, почитать родителей. Пра-
вило второе, абсолютная внутренняя беззащитность. Чтобы прикоснуться к Царству Божию
и не умереть, нужно, чтобы душа не несла в себе агрессии. Агрессия – это защита. Если
нам нечего защищать, у нас не будет агрессии. Когда человек имеет богатство, стабиль-
ность и защищенность, то это состояние постепенно проникает в душу. И если удовольствие,
получаемое от обладания материальными благами, превышает удовольствие, получаемое
от любви, то душа такого человека неизбежно будет становиться все агрессивней, и он умрет,
соприкоснувшись с любовью.

Бога мы познаем через чувство любви и перед этим чувством должны быть абсолютно
беззащитными. Я опять вспоминаю фразу Иисуса Христа: Дети! Как трудно надеющимся
на богатство войти в Царствие Божие! (Мк. 10, 24). На что мы надеемся – к тому мы
стремимся. То, к чему мы долго стремимся, становится главным смыслом нашего суще-
ствования. И если главная цель человека – это богатство как форма защищенности его тела
и инстинктов, его душа начнет постепенно терять любовь. А у человека с пустой душой
нет будущего. Его тело попросту обречено. Дети беззащитны, и это помогает им сохранять
любовь. То, что в западных странах дети перестают уважать родителей и даже могут подать
на них в суд, говорит о простом факте: у многих людей на Западе уже нет будущего.

Я стараюсь отогнать от себя эти мысли, и память опять возвращает меня к собы-
тиям двадцатилетней давности. Я вспоминаю свою небольшую мастерскую на пропылен-
ной улице неподалеку от Балтийского вокзала, где я начал принимать своих первых пациен-
тов. Каждый прием – это спектакль. Нужно объединить все внешне разрозненные события
в жизни человека, сжать их в «зерно роли». И вот я объясняю, как в результате долгих обид
появляется болезнь, как проблемы души переходят на тело и рождают болезни, как покло-
нение материальным ценностям приводит к несчастьям по судьбе, а поклонение любимому
человеку – к ревности, обидам и разводам.

Бывали и нестандартные случаи. Об одном из них я сейчас расскажу. Однажды ко мне
пришла женщина и попросила принять ее сына.

– Какие у него проблемы? – спросил я.
Она немного странно на меня посмотрела, потом медленно произнесла: – У него про-

блемы с психикой.
Где он находится сейчас?
В Военно-медицинской академии, в отделении психиатрии. – Женщина помолчала,

потом добавила: – Я договорюсь с врачами, и его отпустят на один день. – Потом взглянула
на меня и спросила: – Что он должен сделать перед тем, как прийти на прием?

Я пожал плечами.
– Да в принципе ничего. Может зайти в церковь, тем более что она рядом.
Женщина опять странно взглянула на меня.
Лучше не надо, пускай он сразу придет к вам.
Когда он завтра придет, пусть будет полностью искренен, – добавил я, – сопоставим

то, что увижу я, и то, что расскажет он.
На следующий день он пришел. Молодой парень среднего телосложения застенчиво

вошел в комнату и сел на стул передо мной. Его лицо ничего не выражало, взгляд был совер-
шенно потухший. Судя по всему, дозы лекарств ему давали лошадиные. Лечение успеха
не дало, поэтому обратились ко мне.

– Пожалуйста, рассказывайте по порядку все с са мого начала, – попросил я.
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Долгое время он тупо смотрел перед собой. Потом его взгляд посветлел и стал осмыс-
ленным.

– У нас в роду были колдуны, – начал рассказывать он, потом взглянул на меня и,
предвосхищая вопрос, продолжил: – по отцовской линии. У моего отца силь ная энергетика
и большие способности к гипнозу. – Он опять посмотрел на меня и, почувствовав следую-
щий вопрос, ответил: – У меня ничего такого никогда не было. Я был нормальным средним
ребенком.

Его лицо помрачнело, и он опять уставился в одну точку.
– А потом мне исполнилось восемнадцать лет, и меня забрали в армию. Я служил

в Афганистане. Вы же знаете, какие там были дела. Атмосфера была жуткая. Так вот, я там
впервые попробовал наркотики, и мне это понравилось. А потом… – Он замолчал.

Пауза затягивалась.
– Потом у вас начались проблемы с психикой, и вы заболели? – подсказал я.
Он медленно перевел на меня взгляд и отрицательно качнул головой.
– Нет, здоровье у меня было великолепное, и голова ясная и чистая. Но с моим созна-

нием что-то произош ло, оно как будто отодвинулось в сторону. Восприятие мира как-то
изменилось.

Он опять задумался. Видно было, что ему тяжело говорить.
– Однажды я стоял на посту, и вот тогда это нача лось. Рядом с постом было поле.

Ходить по нему было нельзя. Но там была дырка в заборе, и можно было пройти по укоро-
ченному пути. И многие, уже не об ращая внимания на часовых, бегали по своим делам.
Однажды я стою на посту и вижу, как кто-то опять пы тается перелезть через ограждение
и нырнуть в дырку в заборе. У меня появляется раздражение на этого чело века, и я мысленно
приказываю ему: «Падай! Падай на колючую проволоку и поцарапайся!» И все произошло
в точности, как я подумал.

Так вот, – продолжал он, слегка задумавшись, – с этого момента все мои желания стали
исполняться. Идет, допустим, впереди меня человек и несет в двух сетках пустые бутылки
и банки. Я ему мысленно говорю: «Падай!» Он тут же оказывается на земле.

Парень вспомнил эту сцену и невольно улыбнулся.
– Лежит на земле, кричит, ничего не понимает, все банки побились. И кому бы я мыс-

ленно ни приказывал, все мои желания исполнялись.
Он опять помрачнел и задумался.
– А дальше было гораздо хуже. Я заметил, что мои приказы могут распространяться

не только на людей.
Он взглянул на меня и продолжил:
– Да-да, я мог приказывать неживым предметам и окружающей природе. Я понял,

что могу управлять погодой и любыми событиями, происходящими вок руг меня. Самое
интересное, что мои способности не уменьшались, а только росли, и мне стоило только
по думать, как мое желание сбывалось.

– А как было с психикой? – полюбопытствовал я. Он пожал плечами.
– По-прежнему прекрасно, и физическое здоровье было отменным. Но с душой у меня

что-то стало проис ходить. Появилось ощущение бешеного превосходства над людьми.
Что бы я ни делал, я чувствовал себя со вершенно правым. Я заметил, что все больше уни-
жаю людей и это доставляет мне удовольствие. И тогда я решил пойти в церковь, чтобы хоть
как-то затормозить этот процесс.

Я признался батюшке, что в душе у меня растет злость и желание унижать и подчинять
людей. Священник сказал, что он будет читать молитвы, а я должен стоять рядом. Потом,
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читая молитвы, он провел меня в алтарь. Вот в тот момент что-то произошло. Меня как будто
сломали внутри. Я вышел из церкви в ужасном состоянии. Мне было так плохо, как никогда
еще не было. У меня начался развал психики. Я пришел домой, но мне все равно было очень
плохо. Как-то я дожил до вечера, надеясь, что высплюсь и все пройдет.

Я вспомнил, что священник советовал мне положить Библию под подушку. Я так и сде-
лал. Ночь проспал более или менее спокойно. Но когда проснулся, то заметил, что не могу
поднять голову. В голове была неимоверная тяжесть и боль. Было ощущение, что голова всю
ночь лежала не на подушке, а на наковальне, и по ней били молотом.

Он опять помолчал, задумавшись. Потом взмахнул рукой.
Да, я вспомнил, что, когда проходил через алтарь, у меня появилось чувство невыра-

зимой тоски и эта душевная боль не проходила. На следующий день я был просто в отчая-
нии. Тогда я решил помолиться. Но тут же во всей квартире распахнулись форточки и подул
сильнейший ветер. Через несколько минут небо затянулось тучами и начался ливень, а потом
гром и молния.

А после этого не пробовали молиться? – спросил я с любопытством.
.Он опять пожал плечами.
– Пробовал, но каждый раз было то же самое. По том я почувствовал, что эту тоску

не могу выдержи вать, и понял, что у меня проблемы с психикой и мне надо лечиться.
Я смотрел на него и думал: «Это пока один из немногих. Что будет с человечеством,

если такие люди начнут рождаться чаще?» Я вспомнил фразу гениального изобретателя
Николо Теслы: «Уровень моих технических возможностей сейчас настолько высок, что я
могу уничтожить Землю».

В памяти всплыли события еще более раннего времени, когда я работал экскурсово-
дом. Как-то я оказался в компании, где каждый старался вспомнить занимательные исто-
рии. Одно из рассказанных событий произошло приблизительно в 1900 году. В России тогда
жил один изобретатель, которого загадочным образом убили. После этого его квартира под-
верглась обыску, и все документы исчезли в архивах царской охранки. Так вот, этот чело-
век утверждал, что изобрел аппарат, испускающий различные волны. Известно, что каж-
дый предмет, живой и неживой, является генератором собственных волн, и, входя с ними
в резонанс, можно воздействовать на этот предмет, менять его структуру, создавать и разру-
шать. Солнце, оказывается, тоже является генератором определенных волн. «Теперь я могу
уничтожить Солнце, и у меня есть доказательство этого», – утверждал этот человек. Через
несколько дней он был убит.

Я смотрел на молодого человека, сидящего передо мной.
– Мы все мечтали развивать свои способности, – сказал я ему. – И забыли о том, что

в первую очередь нужно развивать любовь и заботиться о душе. Любовь – это водитель
машины, а способности – это ее мотор. При мощном моторе и неопытном водителе шансы
выжить близки к нулю. У вас практически не было шансов выжить с вашими способностями.
Вас спасло то, что вы пошли в церковь. Если бы вы пришли туда позже, то умерли бы прямо
в алтаре.

Сейчас ваши способности связаны. Вам нужно научиться любить. Пускай ваши роди-
тели снимут все обиды друг на друга перед зачатием. Особенно нужно поработать вашей
матери, потому что у нее было осуждение мужа во время беременности. У каждого чело-
века в душе есть энергия, и большая ее часть должна возвращаться к Богу, а меньшая часть
должна идти на духовные и физические силы. Если мы, забывая о любви, перестаем забо-
титься о душе, то идет резкий прирост материальных благ, способностей и тому подобное.
Мы радуемся нахлынувшим деньгам, исполняющимся желаниям, не понимая, что это ограб-
ление нашей души и это «счастье» мы будем многократно отрабатывать душевной тоской
и распадом физических сил. Христос говорил, что богатым трудно будет попасть в Цар-
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ство Божие. Материальное богатство – это большое искушение. Так вот, духовная защищен-
ность – вещь гораздо более страшная. Потому Христос и говорил: «Блаженны нищие духом».

Многие люди, отрешаясь от своего тела через голодание, сексуальное воздержание,
уединение, резко усиливают свои духовные возможности. У них открываются сверхспо-
собности, они становятся ясновидящими, часто не понимая, что духовные богатства это
еще большее искушение, чем материальные. А потом начинается закономерный процесс
гибели того, чему мы поклоняемся. Способности, духовность, сознание – это явления одного
порядка. Если мы им поклоняемся, они начинают подчинять нас себе, делают нас рабами,
и для спасения нашей души Бог лишает нас сознания и способностей.

Того парня я больше не встречал. Родители сказали, что после нашего общения у него
началось улучшение. Надеюсь, сейчас он может молиться.

События прошлого опять расплываются в золотистом тумане. Я вновь возвращаюсь
к теме приближающегося будущего. Как бы оно ни отличалось от настоящего, на тонком
плане все едино, и часто, чтобы спрогнозировать будущее, мы должны проанализировать
прошлое. Чтобы несчастье не повторилось в будущем, мы должны понять, почему оно про-
изошло в прошлом. Есть простой принцип, который гласит следующее: чем нелогичнее про-
исшедшая неприятность или несчастье, чем они непонятнее и непредсказуемее, тем больше
вероятность, что вмешались высшие силы.

Когда на ровном месте на человека вдруг сыплются несчастья, первая мысль, которая
должна у него появиться, – Бог наказал! Если же этот человек атеист, неверующий, то можно
предположить, что именно за это его Бог и наказывает. Как ты относишься к Творцу, так Он
относится к тебе. Ну, а если человек верующий, за что он наказывается? Если он соблюдает
заповеди и нравственно себя ведет, то почему тогда он болеет и у него бывают несчастья?

Я вспоминаю вопрос, который задала мне женщина на одном из семинаров.
Скажите, можно ли с Божественной точки зрения объяснить геноцид армян, который

произошел в 1915 году, ведь было истреблено более миллиона человек?
Давайте попробуем разобраться, – ответил я. – Армяне приняли христианство в III

веке нашей эры, то есть еще до появления ислама. Вера в Бога воспитывает любовь в душе,
а любовь раскрывается высокой духовностью, чувственностью и большими материальными
возможностями. Любовь – это фундамент, а раскрывающиеся возможности и богатство –
это стены.

Теперь представьте, что фундамент построен с расчетом на три этажа. Хозяин начинает
возводить первый этаж, затем второй и видит, что его материальное счастье становится все
более полновесным и масштабным. Он забывает о том, что может выстроить только три
этажа, и строит четыре, пять, шесть этажей. А дальше дом должен рухнуть и похоронить
под собой хозяина.

Так вот, люди, не верящие в Бога, должны жить в шалаше. У нынешних первобытных
племен, которые обитают на земле, понятия о любви и нравственности не развиты, как и вера
в Единого Бога. Но пока они живут в шалаше, это проходит для них безболезненно. Если же
они соприкасаются с современной цивилизацией, то начинают стремительно вымирать.

Теперь давайте вспомним, были ли в истории человечества события, похожие на гено-
цид армян. Да, были, и в первую очередь – истребление евреев, которое началось еще с Древ-
него Египта. Почему фараон приказал убивать еврейских детей мужского пола? Потому что
он увидел, что их количество возросло и они начинают представлять угрозу. Фараон испу-
гался за свою защищенность. Но жертва и преступник всегда похожи друг на друга. Если вор
украл у кого-то деньги, это означает, что у потерпевшего есть такие же проблемы, но глу-
боко внутри. Чувство повышенной защищенности у евреев повысило их подсознательную
агрессию и спровоцировало внешнюю агрессию фараона. Физическая защищенность в виде
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материальных благ может заслонить любовь. Духовная защищенность в этом случае еще
более опасна.

Говоря простым языком, чувство правоты и превосходства – это источник будущих
несчастий. Но есть вещи и пострашнее. Это защищенность души. Появляется она тогда,
когда человек узнает законы, управляющие вселенной. Тысячи лет евреи усердно читали
Тору и с молоком матери впитывали правильное отношение к окружающему миру: не зави-
дуй, не лги, не воруй, не грабь и не убивай.

Сотни и тысячи лет они видели, как человек, соблюдающий заповеди, выживал,
а завистливый, жадный и похотливый болел и истреблялся с земли. А если он был здоров,
то болели и умирали его дети. Евреи получили инструкцию по выживанию. Знание при-
чинно-следственных механизмов вселенной, знание законов души – это колоссальное богат-
ство. Знание о том, что больная душа плодит физические болезни и несчастья по судьбе, – это
огромный капитал. Но эта защищенность может и закрыть видение Божественного. Многие
верующие стали искренно считать, что Бог обязан их защищать, если они выполняют все

заповеди. Так появилось ощущение богоизбранности. Таким образом, заповеди и риту-
алы они сделали целью, а Творца – средством. Но защищенность и любовь несовместимы.

Идею абсолютного превосходства над остальными людьми, идею высшей избранно-
сти и защищенности свыше приняли фашисты, которые провозглашали: «С нами Бог!» Они
уничтожили около шести миллионов евреев, и были уничтожены сами. Почему Прометей
был наказан свыше за помощь людям? Потому что, передав им божественный огонь, он сде-
лал их более защищенными. Не зря существует пословица «Пока гром не грянет, мужик
не перекрестится». Именно в момент разрушения окружающего мира и полной беззащит-
ности мы стремимся найти защиту, объединившись с вечностью.

Выполняя Божественные заповеди, мы подключаемся к любви и вечности и замечаем,
что начинают выздоравливать наши душа и тело. Но как только мы думаем, что заповеди
и ритуалы нас защитят, мы теряем главное, ради чего существуют эти заповеди, – чувство
любви и единства с Богом. И тогда на верующего, высокодуховного человека вдруг начинают
сыпаться несчастья и болезни.

Божественное не требует защиты, поскольку оно вечно. Если душа потребовала защи-
щенности, это означает, что она уже утратила единство с Божественным. Она утратила ощу-
щение вечности и, значит, должна выживать и обороняться. Мы знаем, что у верующего
человека и его потомков открываются гораздо большие возможности для любви, чувствен-
ности-, исполнения желаний и накопления материальных благ. Но мало кто знает о том, что
ответственность верующего за чувство любви гораздо выше, чем у остальных, и за утерю
любви верующий будет наказан гораздо строже, чем остальные.

Почему одна из главных заповедей гласит: не лжесвидетельствуй? Вроде бы все
понятно, часто мы лжем для собственной выгоды, значит, лгать нельзя, иначе концентра-
ция на материальной выгоде приведет потом к болезням и неприятностям. Но давайте вду-
маемся, что такое лжесвидетельство? Это неискренность, а неискренность – это закрытие
души, то есть повышение ее защищенности. Искренность делает душу беззащитной и, зна-
чит, открывает ее для боли и подтшживает к любви.

Человек может скрывать свои мысли, но не должен скрывать чувства в своей душе,
потому что сокрытие чувства – это его подавление, а подавление чувства делает душу агрес-
сивной. Поэтому неискренний человек всегда внутренне агрессивен. И чем активнее чело-
век прячется от душевной боли, тем быстрее он теряет чувство любви. Чем более искренен
душой человек, тем большую боль он может испытать и тем интенсивнее он должен идти
к любви и верить в Бога. О таких Христос говорил: «Блаженны чистые сердцем, ибо они
Бога узрят».
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Любое событие, как волна, развернуто во времени. И то событие, которое должно слу-
читься, уже в какой-то степени незримо присутствует в настоящем. Если мы неправильно
реагируем на первые знаки; то мы можем не пройти испытание, когда еще совсем не дога-
дываемся о нем.

Я часто видел следующую картину. Человек должен получить огромную порцию сча-
стья. Это могут быть деньги, которые он заработает; дом, который он построит; способно-
сти, которые у него разовьются и принесут ему почет и известность; любовь, которую он
почувствует к женщине. Перед тем как чем-то наградить человека, Бог сначала проверяет,
может ли он жертвовать. Тот, кто не умеет терять, не имеет права на приобретение. И тогда
вместо возможного счастья человек получает болезнь или смерть.

Опытный тренер не допустит неподготовленного спортсмена к соревнованиям. Так
вот, самая первая волна, которая идет из будущего, взаимодействует с нашей душой
и нашими чувствами. И если душа агрессивна, то вместо счастья в будущем можно полу-
чить болезни, потери или смерть. Потому что самый главный выбор делается не на уровне
нашего тела и сознания и не на уровне нашего духа, а в самой глубине нашей души, где
Божественное превращается в человеческое.

«Царство Небесное подходит к нам, – думаю я. – Слухи о конце света, оказывается,
не беспочвенны. Тот импульс времени, в котором мы живем, похоже, выработал свою мощ-
ность, и новый временной импульс уже недалеко. Так устроено в жизни, что форма разру-
шается и уходит в прошлое, а содержание создает новую форму, сохраняя преемственность
со старой. Те, для кого форма намного значимее содержания, останутся в прошлом. Проще
говоря, выживут те, кто научится любить».
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Мистика

 
Скоро должен начаться телефонный прием. Перед этим я закрываю глаза и отрешаюсь

от всего. Почему-то всплывает видение о том, как душа появляется в нашем мире.
С Творцом соприкасается не тело и не сознание человека, а именно его душа. Если

наши души не будут периодически возвращаться к Первоисточнику, то они постепенно
лишатся высшей энергии. Они забудут о чувстве высшей любви, о высшем наслаждении,
каким является единство с Богом, одновременно являющееся и источником высшей энергии.
Души начнут опустошаться, слабеть, а затем начнут вырождаться наши физические тела.

Интересно, почему души незаурядных детей приходят к нам через центр Солнца?
В памяти всплывает картина, предшествующая зачатию. Одинокая душа, сверкая и пере-
ливаясь, приходит в наш мир из. других миров. Меньше часа продолжается ее вхожде-
ние в центр Солнца и пребывание там. Потом некоторое время она кружит вокруг Солнца
и только затем, через две-три недели, отправляется к Земле. Некоторое время душа пребы-
вает в районе Южного полюса, потом порхает вокруг Земли, опять возвращается к Южному
полюсу и начинает плавно опускаться на Землю.

Около года душа находится рядом с будущим родителем, точнее с матерью. В это время
происходит взаимодействие душ. Душа будущего ребенка должна пообщаться с душой
матери и соединиться со своей внешней энергетической оболочкой, в которой содержится
информация о родителях, предках и потомках.

Когда я писал двенадцатую книгу, я думал, что жизнь появилась в пространстве между
Солнцем и Землей,, а потом понял нелепость этого предположения. Если душа приходит
из других миров, то, логически рассуждая, она должна там и зарождаться. Любой процесс
повторяет вселенский цикл, и, значит, жизнь или то, что было перед жизнью, зародилось
вместе с возникновением вселенной.

Я видел и то, что происходит с душой умершего человека. Три дня душа блуждает
вокруг тела, в это время энергетически она еще едина с ним. До девятого дня душа стран-
ствует между Землей и Солнцем, периодически возвращаясь к нашей планете. После девя-
того дня сбрасываются внешние слои, и душа абстрагируется от земной жизни. Начинается
подготовка к переходу в загробный мир. Вхождение в него происходит после сорокового дня
где-то между Землей и Солнцем. Сорок дней нужно для разрушения верхних слоев сознания,
связывающих человека с земной жизнью. За это время вся информация, собранная в про-
шедшей жизни, должна обобщиться, сжаться и перейти в подсознание, то есть в тонкие слои
души.

Затем душа попадает в загробный мир и около года находится там. Если человек
за свою жизнь не накопил много внутренней агрессии, то его душа не пребывает постоянно
в загробном мире, а переходит на более тонкие планы, в другие миры. Там она получает
возможность большего охвата информации всей вселенной и большее количество тонкой
энергии. Чем чище душа, тем ближе к Творцу она проникает. В следующей жизни такая
душа может получить уникальную судьбу и большие возможности. Души некоторых особо
чистых людей до сорока дней кружатся вокруг Солнца, затем входят в его центр и отправ-
ляются в другие миры, минуя мир загробный.

Душа не появляется между Солнцем и Землей, а выходит из другого мира где-то
на этом участке. Очень важная ее составляющая приходит через центр Солнца. В принципе
душа человека помнит все, что с ней происходило за пределами тела. Наверное, именно
поэтому существовал обычай сжигать тело умершего человека^ Это была имитация ухода
души через центр Солнца.
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Души неразвитых людей приходят прямо из загробного мира и устремляются к Земле,
уходят они также спокойно, держась подальше от солнечного сияния. По-видимому, те,
кто подсознательно помнит об этом, стараются подольше сохранить свое умершее тело, то
есть предать его земле. Обряды, сохраняющие неприкосновенность тела умершего, включая
бальзамирование, создание богатых могил, саркофагов, несут в себе повышенную тенден-
цию сохранения внешних энергетических оболочек. Все это достаточно сильно привязы-
вает душу умершего к Земле и затрудняет его существование в новом воплощении, потому
что тогда душе тяжелее перейти из загробного мира на более тонкие уровни. Души чистых
людей уходят через центр Солнца сразу в другие миры.

Неожиданно у меня вспыхивает мысль: а ведь Солнце, вероятно, получает энергию
из других миров, и те тридцать три мира, которые я когда-то видел, являются ступенями нис-
хождения Божественной энергии. Информация постепенно превращается в энергию, и более
тонкие ее слои, переходя в другой мир, трансформируются.

Я все время думал о том, где находится будущее? Если подсознание, то есть душа чело-
века, реагирует на будущее как на реальность, значит, это будущее где-то сокрыто. Потом
вдруг понял, что будущее находится в Другом мире, в другом измерении. Оно приходит
оттуда малыми порциями. Иногда эти порции могут быть большими. – Тогда может про-
изойти взрыв.

В принципе это логично. Наша вселенная непрерывно расширяется. Это означает, что
в нее приходят новые порции времени и пространства. Но поскольку время, пространство
и вещество неразрывно связаны, мы должны сделать вывод, что во вселенной постоянно
появляются новые массы вещества.

Новые порции времени, пространства и вещества приходят из параллельных миров
через центры звезд и заставляют звезды вращаться и светиться. Уже несколько десятков лет
ученые всего мира стоят перед неразрешимой загадкой. Она встала перед ними, когда выяс-
нилось, что ядерного топлива для горения Солнца просто не могло бы хватить. Этот вопрос
и поныне остается открытым.

Единственным человеком, прикоснувшимся к этой тайне и приоткрывшим ее завесу,
был русский астроном Козырев. Когда в советском концлагере его отправили в карцер уми-
рать от холода, он начал внутренне обращаться к Богу, почувствовал прилив тепла и выжил.
То, что в тот момент почувствовала его душа, он изложил в своей теории. Суть ее заключа-
ется в том, что Солнце черпает новую энергию из времени. Современники его не поняли,
и эти исследования никто не продолжил.

Я продолжаю размышлять. Новые порции времени, приходящие из других миров, пре-
вращаются в энергию и пространство. Из них, в свою очередь, формируются кирпичики
мироздания – атомы водорода и гелия. Солнце послушно повторяет цикл развития вселен-
ной и тоже пытается исторгнуть из себя новые порции времени, пространства и вещества.
У каждой звезды есть период юности, когда она может «забеременеть» и родить новые пла-
неты, затем постепенно звезда стареет и все меньше получает новых порций времени. Потом
приходит тихая старость и наступает смерть. А ее вещество будет использовано другими,
молодыми звездами.

Иногда, впрочем, стареющая звезда получает новую огромную порцию энергии. Это
выглядит как взрыв сверхновой – так начинается новая жизнь звезды. Наверное, это проис-
ходит тогда, когда ее дети-планеты не хотят или не могут сами стать звездами. Появившиеся
из Солнца планеты имеют свою личную жизнь и свой доступ к другим мирам и, тоже раз-
виваясь, исторгают из себя спутники, которые потом становятся планетами.

До Козырева ученые считали Землю остывающим небесным телом, Луну, соответ-
ственно, – остывшим. Когда Козырев предположил, что на Луне должна присутствовать
вулканическая деятельность, его сочли сумасшедшим. А потом его гипотеза подтвердилась
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и повергла ученых в шок. Скорее всего, Луну исторгла из себя Земля. Луна также активно
развивается и получает новые порции времени из параллельных миров.

Если наша планета получает порции энергии и вещества из будущего, значит, она
не является остывающим небесным телом, наоборот, она активно развивается и может стать
звездой. И не только может, но и хочет. Юпитер, который обзавелся новыми спутниками,
вероятно, уже входит в промежуточный этап между планетой и звездой.

Я задумываюсь, вспоминая заметку об озере Байкал. Современная техника позволила
установить, что его берега расширяются на два сантиметра в год. Значит, за миллион лет он
должен был расшириться на двадцать километров. Но возраст Байкала 28—30 миллионов
лет, значит, его ширина должна составлять не пятнадцать километров, как сейчас, а шестьсот.
О чем может говорить этот факт? Скорее всего, о том, что процесс расширения Байкала
ускорился только в последнее время. Кстати, берега Красного моря тоже раздвигаются.

И море, и озеро являются разломами в земной коре. И значит, как это ни прискорбно,
но базовую гипотезу ученых о том, что масса Земли увеличивается за счет падающих на нее
метеоритов, нужно отбросить. Земля растет изнутри. Этим объясняются землетрясения
и извержения вулканов. Этим объясняется расхождение материковых плит. И глобальное
потепление на планете, вероятно, тоже связано с новой порцией энергии, превосходящей
остальные. Эта порция приходит через центр нашей планеты.

Недавно я прочел в интернете любопытную статью. В Атлантическом океане, недалеко
от Бермудских островов, недавно была обнаружена дыра в земной коре. Вместо коры там
находится только тонкая пленочка, отделяющая океан от магмы. Толщина мантии там очень
небольшая. Было сообщено, что туда отправляется специальная экспедиция.

Я подумал о том, как поразительно цельна и ритмична наша вселенная. Это образова-
ние в земной коре напомнило мне родничок на голове у младенца. Пока кости черепа растут,
должна быть зона, где они формируются и раздвигаются. Если нашди такую зону в Атлан-
тике, значит, вторая должна быть в Тихом океане, опять же по закону парности и борьбы
противоположности.

На тонком плане Солнце не является однородной структурой. Оно, как всякое живое
существо, имеет две половинки, два полюса. Одна часть устремлена в будущее, вторая –
в прошлое. Одна часть получает новую энергию, вторая ее адаптирует и перерабатывает.

Земля также состоит из двух половинок, полюсов, по-разному ориентированных
во времени. Жизнь на планете возникла как диполь. Постепенно та часть, которая была свя-
зана с прошлым, превратилась в генетический аппарат, а та, которая была ориентирована
на будущее, превратилась в мембрану. Насколько я помню, нервная ткань у эмбриона воз-
никает именно из поверхностного эпителия. Главное назначение нервной ткани – реагиро-
вать на будущее. И головной мозг любого живого существа направлен именно на адаптацию
к будущему. Без прогнозирования мы не можем управлять событиями настоящего.

Итак, наша планета периодически получает новые порции времени, энергии, про-
странства и вещества. Интересно, а что будет, если порция окажется неожиданно большой?
Если рассуждать логически, земная кора должна лопнуть где-то в океане. Плюс к этому
может резко усилиться вулканическая деятельность. Если магма выльется в толщу океанской
воды, произойдет испарение колоссального ее количества. На какое-то время вся атмосфера
Земли будет затянута облаками, а затем начнется всемирный потоп. Кажется, эту историю
мы уже проходили.

Интересный факт. В Библии потоп почему-то связывается с грехами людей. За годы
своих исследований и изучения Библии я понял одно. В Библии никогда ничего не говорится
просто так. Там зашифрована информация колоссальной важности. Поверхностная ее трак-
товка часто приводит к полной нелепице, однако на связь планетных катаклизмов с состоя-
нием проживающих на Земле людей там указывается достаточно четко.



С.  Н.  Лазарев.  «Человек будущего. Первый шаг в будущее»

28

Как люди могут влиять на порции энергии, приходящие из других миров? Я пытаюсь
проследить логическую цепочку, но в это время звонит телефон. Сегодня у меня прием без
личного общения с пациентами.

Недавно одна женщина призналась мне:
– Раньше вы со мной говорили по телефону, все объясняли и давали задачу. Через два-

три часа я вам перезванивала, вы меня хвалили, и я потом ходила окрыленная. А в прошлый
прием вы поговорили со мной только один раз и сказали, что этого достаточно. У меня сна-
чала было ощущение несправедливости, вспыхнуло чувство обиды, но я его быстро пре-
одолела и стала работать над собой. И вот, уже два месяца я меняюсь, я сама это чувствую
и не сомневаюсь, что у меня хорошие результаты.

Да, у вас действительно есть изменения, – поддержал я.
Так вот, я поняла, – продолжала она, – что чувство полета и радости было фальшивым.

Я успокаивалась и ничего не делала. Поэтому у меня просьба: не смотрите нас два раза.
«Не потому ли мне так плохо во время приема в последнее время?» – подумал я и отве-

тил:
– Хорошо, я попробую.
Сейчас я опять слышу в трубке женский голос. Прошу изложить суть проблемы.
У меня возникла странная ситуация, близкая к мистической, – рассказывает жен-

щина. – Поэтому я к вам и обратилась.
Какие-то неприятности или заболевания? – пытаюсь определить я.
Она помолчала, а потом ответила:
Нет, не совсем так. Произошло событие, которое я не могу объяснить. Но я чувствую,

что за этим кроется что-то очень серьезное. У меня ощущение, что мне дали серьезный знак.
У меня чувство, что это предупреждение, причем касающееся моих детей.

Давайте по порядку, – говорю я.
Хорошо, – соглашается она. – Больше десяти лет назад я вышла замуж. Мой муж живет

в Японии. Я родила от него двоих детей. Однако постоянно жить и работать в Японии я
не могу. Так уж получилось, что я стала жить на два дома. Каждый год на несколько месяцев
приезжаю к мужу. Да, забыла сказать, у моих детей начинались проблемы со здоровьем, и это
подтолкнуло меня к чтению ваших книг. В последние несколько лет я их серьезно изучала
и пыталась измениться и научиться любить.

Я видела, что и дети тоже начинают меняться в лучшую сторону. Так вот, в последний
раз после трех месяцев пребывания у мужа я собралась лететь с детьми домой. У меня уже
были взяты билеты в Москву. Но за сутки до вылета у детей начали сильно болеть уши, и это
воспаление, отит, лекарствами вылечить не удалось. Лететь самолетом было нельзя, и нам
пришлось сдать билеты. Дату вылета из Токио перенесли на две недели. И знаете, у детей
за несколько дней все прошло. Я совершенно спокойно стала собирать вещи, но за сутки
до вылета у детей опять начали болеть уши.

История повторилась: дату вылета пришлось опять перенести. Раньше я бы унывала,
раздражалась, переживала за будущее. Сейчас я старалась сохранить в душе любовь и моли-
лась за детей. Подошла следующая дата вылета, мои дети великолепно себя чувствовали.
За сутки до вылета история повторилась опять.

Вы сейчас в Японии? – быстро спрашиваю я. – Вы оттуда звоните?
Нет, я звоню из России, и мои дети тоже здесь. Вместо трех месяцев я пробыла у мужа

полгода. Когда мы вылетали, из Токио, у детей опять начали болеть уши, но не так сильно,
и я воспользовалась этим. И вот уже несколько месяцев меня не покидает странное чувство.
Мне и моим детям совершенно четко давали знак свыше, что нужно остаться и жить в Япо-
нии. Но я все равно улетела, то есть я пошла за своей душой,» за своими чувствами. Может
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быть, эта ситуация показывала, что мои дети погибнут в России, и мне давали шанс на их
спасение? Я не знаю. Я очень мучаюсь, и никто мне не может помочь…

Пожалуйста, назовите имена ваших детей по старшинству, – прошу я.
Она называет, и я смотрю их ауру на тонком плане. Я строго придерживаюсь собствен-

ной этики, которую интуитивно чувствую. Никогда не смотрю, когда человек умрет и что
с ним произойдет в будущем. Я позволяю себе видеть только настоящее. А затем делаю
логические выводы и предположения. Будущее нельзя видеть в одном варианте, это очень
опасно. Я стараюсь не видеть того, что нельзя изменить, от этого может возникнуть ощуще-
ние бессилия и депрессия. Я твердо знаю одно: возможность изменения будущего определя-
ется степенью наших глубинных изменений. Поэтому главная моя задача – помочь человеку
измениться, а без любви к Богу это невозможно.

Итак, я смотрю конфигурации поля у детей. Они очень интересно выглядят и о многом
говорят. Мне все становится понятно, но я хочу проверить свое предположение.

– Пожалуйста, назовите имя вашего мужа, – говорю я. Она называет, и я с любопыт-
ством рассматриваю его ауру.

– Он живет в Токио?
Нет, он живет далеко от Токио в небольшом городе.
Вам сказать всю правду, – говорю я, – или в общих чертах? Вообще-то такие вещи

не говорят, но я чувствую, что вы готовы, и поэтому сделаю для вас исключение. То, что вы
воспринимали как знак, предписывающий вам остаться в Японии, на самом деле значило
противоположное. Это была своеобразная проверка. Вам дали серьезное испытание, и вы
его прошли.

То есть как? – удивленно спрашивает пациентка.
Задумайтесь, пожалуйста, над тем, что провоцировала у вас ситуация с отсрочкой

вылета. Она провоцировала следующие эмоции: уныние по поводу краха ваших планов, раз-
дражение на судьбу, которая не позволяет вам улететь, недовольство детьми, которые забо-
лели и из-за которых рухнули ваши планы, сожаление о том, что произошло, раздражение
мужем, к которому вы прилетели и который косвенно являлся причиной ваших проблем.
Конечная, результирующая эмоция выглядела бы как уныние, недовольство собой и своей
судьбой.

Но ведь у меня же этого не было, – удивляется женщина.
Потому вы и улетели, – невозмутимо отвечаю я. – Поэтому и воспаление у детей не под-

нялось до критического уровня. Пожалуйста, ответьте честно: если бы у вас появился силь-
ный страх перед полетом, вы бы остались?

Женщина задумалась, судя по паузе, а потом быстро ответила:
Наверное, осталось бы. Но я страх постаралась преодолеть, – поспешила добавить она.
Потому и спасли детей, – ответил я.
То есть мои дети не погибнут в России? – тут же спросила пациентка.
– Они должны были погибнуть в Японии, но их судьба изменилась. Вам сверху дали

испытание на страх перед будущим. Страх возникает, когда мы повышенно концентриру-
емся на будущем, делаем его целью. Чем больше мы привязываемся к будущему, тем силь-
нее боимся его потерять, тем сильнее сожалеем о том, что мы его потеряли. В момент опас-
ности страх нам необ ходим для выживания, но от него нельзя зависеть. Ког да мы боимся
будущего, это уже совершенно другой страх. Это показатель нашей привязанности и зависи
мости от будущего. Но все, к чему душа слишком при вязывается, она должна потерять, если
это ущемляет ее любовь к Богу. Поэтому вы должны были потерять бу дущее вместе со сво-
ими детьми и с собой. Но когда вы прочитали мои книги, ваша душа попыталась сделать
главный выбор и сделала его в пользу любви к Богу.
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Сознание – это продукт будущего, оно зависит от него. И если вы через ваше созна-
ние пытаетесь управлять будущим, у вас ничего не получится, вы стопроцентно проиг-
раете – часть не может управлять целым. А любовь выше будущего, и будущее зависит
от любви. Поэтому через любовь к Богу будущее изменить можно. Ваша судьба вам подсу-
нула «куклу», фальшивку, ориентированную целиком на ваше сознание. Вы должны были
сделать выбор между любовью и сознанием. Вы сделали его в пользу любви, в пользу чув-
ства.

Здесь кроется любопытный парадокс. Человеку, который идет к любви и Богу, чувства
всегда дают правильную подсказку, которая помогает выжить, а сознание ему часто только
мешает. Чувства ведь намного мудрее мыслей. Если же человек уходит от любви и начинает
поклоняться чувственному, духовному и телесному счастью, то картина мира у него меня-
ется. Его чувства дают ему неправильный ответ и ведут его к болезни и смерти.

Так вот, сознание без чувств существовать не может. Ваши привычные чувства требо-
вали, чтобы вы остались, а крепнущее чувство любви к Богу требовало, чтобы вы уехали.
Ваши поверхностные чувства были связаны с привязанностью к жизни и благополучию,
стабильностью и защищенностью, с боязнью испытать крах желаний, потерять жизнь.
Но любовь в вашей душе победила привязанность.

Голос женщины немного дрожит и запинается.
– Вы знаете, я очень волнуюсь, у меня в голове все перепуталось, я плохо вас понимаю.

Вы не могли бы объяснить все это заново, попроще?
Я покорно соглашаюсь.
– Хорошо, начнем заново. В вашем подсознании будущее стало намного значимее

любви к Богу. Этот процесс вы в течение жизни усиливали вашими эмо циями. Вы спешили,
устремляясь к будущему, вы повышенно переживали. Когда рушились ваши мечты и планы,
вы осуждали людей, которые недостойно себя вели, предавали вас, тем самым разрушая
будущее. Вы проявляли уныние и неверие в себя, переставая любить себя и свое будущее.
Однако вы начали меняться и поэтому должны были выжить. Самое главное, что измени-
лись не только вы, но и ваши дети. Если бы они не изменились, то, скорее всего, ситуация
заставила бы их остаться с отцом. Вам не позволили бы свыше увезти их с собой. С каж-
дой отсрочкой рейса судьба решала, выживут ваши дети или нет, и очень многое зависело
от вашего душевного состояния. Вы выиграли, и выиграли ваши дети. Если сейчас вы захо-
тите поехать с детьми к мужу и остаться жить там, у вас появятся проблемы, препятствую-
щие этому.

– В принципе это и происходит, – призналась па циентка.
Возникло молчание. Потом она робко спросила:
– Мой муж умрет?
– Скажем так, у вашего мужа очень мало шансов ыжить. Он сильнейший идеалист

и, судя по ауре,:асто раздражается и любит осуждать людей, особенно когда те его подво-
дят и непорядочно себя ведут. Знаете, что означает русская пословица «Муж и жена – одна
сатана»? Супруги подбираются по закону парности. Недостатки мужа должны уравновеши-
ваться недостатками жены. Часто внешние грехи мужа уравновешиваются внутренними гре-
хами жены. И в супружеской жизни люди либо помогают друг другу преодолеть недостатки
и обрести любовь, либо, утрачивая любовь и поддержку, топят друг друга.

Скажите, – спрашивает женщина, – а я могу помочь ему и спасти его жизнь?
Конечно можете, – отвечаю я. – На любом расстоянии вы связаны вместе и едины

на тонком плане. Ваша душа может помочь его душе спастись. Но главный выбор все равно
за ним. Если он любви предпочтет правоту, критику и осуждение, вы ему не поможете.
У каждого человека своя судьба, и определяется она не нами. Это надо принять. Однако это
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не означает, что нужно опустить руки. Это означает, что как бы вы ни боролись, последнее
слово никогда не будет за вами.

– Он может неизлечимо заболеть? – спрашивает женщина.
Я задумываюсь, говорить или нет, потом все-таки решаюсь.
– Признаюсь вам, я в первый раз вижу такую карти ну. Всегда я видел возможную

смерть в связи с агрес сивными эмоциями человека. У вашего мужа главная опасность
связана с местом проживания. В том месте, где он будет проживать, могут быть большие
неприят ности.

Я стараюсь не заглядывать в будущее и не смотреть судьбу стран, народов и континен-
тов. Я не знаю, что будет с Японией. Но я могу видеть, как у конкретного человека в кон-
кретном месте могут появиться серьезные проблемы. В таком месте оказывается человек,
у которого нет запаса будущего и душа которого в значительной степени утратила любовь.

Женщина задает еще несколько вопросов, и наш разговор заканчивается.
«Странно, – думаю я. – Вряд ли когда-нибудь увижу эту женщину, и прежде я ее тоже

не. видел. Всего лишь телефонный разговор, какие-то вопросы и ответы… Но за этим раз-
говором открываются судьбы других людей и, может быть, будущее планеты».

В памяти всплывает телефонный разговор с моим приятелем, четырнадцать лет назад
уехавшим из России.

– В Нью-Йорке сейчас можно купить очень деше вые билеты до Германии, – сказал он
мне. – Я хотел бы попасть к тебе на прием в Берлине.

Удивляюсь тебе, – говорю я ему, – ведь я уже десять раз по телефону тебе все сказал!
Неужели ты думаешь, что на приеме я скажу что-то новое?

Ты знаешь, меня все-таки ломает очень сильно, – отвечает он, – может быть, ты най-
дешь какую-то другую причину.

Пока я вижу у тебя то же самое, – говорю я. – Смерть через несколько лет, которая
связана с местом твоего проживания. Мое мнение, что тебе надо уезжать из Нью-Йорка.
Лично у тебя в этом месте могут быть серьезные проблемы.

Он продолжает задавать вопросы, и я чувствую себя Кассандрой, которую никто
не слышит. Только сейчас до меня доходит понятие о неотвратимости судьбы. Что бы я ни
говорил ему о будущем, оно связано с его нынешним глубинным состоянием. Он не услы-
шит меня и не примет то, что я говорю, если я не сумею помочь ему измениться.

– Хорошо, приезжай, – говорю я, – поработаешь над собой.
По сравнению с Москвой Берлин кажется очень уютным и тихим. Пробок здесь нет,

жизнь размеренная. Ночная Москва по своему ритму напоминает дневной Берлин. Я при-
езжаю сюда в большей степени для отдыха, а прием – больше повод для приезда. Главное
в отдыхе – это сменить ритм жизни. Неправильно выбранный жизненный ритм может при-
вести к незаметной потере энергии, а затем к серьезным проблемам по здоровью.

Вначале я жил в Сочи и прекрасно себя чувствовал. Но потом возникло ощущение
необходимости получить новый ритм жизни. Я уехал в Питер и прожил там около пяти лет,
работая на стройке, а потом еще Двадцать пять лет, развиваясь как личность.

Недавно на лекции меня спросили, почему именно этому городу выпала такая тяже-
лая доля – пережить блокаду. По сути дела, самые большие мучения достались культурной
столице.

– Духовность без любви – это страшная опасность, – ответил я. – Когда деньги зараба-
тываются ради денег, это приводит к серьезным проблемам. Но, когда способности, духов-
ность, сознание утрачивают любовь и замыкаются на себе, возникает еще большая опас-
ность. Революция – это всегда жестокость, и происходит она из-за повышенной гордыни.
В городе трех революций эта тенденция всегда присутствовала. Поклонение духовности
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и сознанию делало душу города жестокой, а внутренняя агрессия всегда трансформиру-
ется во внешнюю. Агрессия к внешнему миру превращается в самоуничтожение. Вероятно,
поэтому в последние десятилетия советской власти город влачил жалкое существование.

С моей точки зрения, блокада была знаком свыше, знаком того, что своими мучениями
ленинградцы должны искупить поклонение светлому будущему, сознанию и духовности.
С другой стороны, то, что Ленинград выжил и не был разрушен, тоже можно рассматривать
как знак – знак того, что Россия выживет, и выживет ее духовность. Значит, в Россию рано
или поздно придут любовь и вера в Бога.

Я иду по улице Берлина к тому месту, где меня ожидают несколько человек, приле-
тевших на прием из разных городов мира. Прекрасный солнечный день, хорошее настро-
ение. Мысли текут неторопливо, проясняется многое, ранее казавшееся тайной. «Будущее
начинает воздействовать на настоящее все активнее, – думаю я. – Скоро начнет происходить
много чудес». Чудо – это событие, которое не связано с прошлым и необъяснимо с точки
зрения предыдущего опыта, то есть информация, идущая из будущего, в нем намного пре-
вышает поток времени и информации, идущей из прошлого.

Кстати, существование эффекта клонирования доказывает, что будущее более устой-
чиво в информационном плане, чем настоящее. Те, кто поставил задачу из обычной клетки
сделать половую, то есть с делящейся ДНК, никак не могли найти средство, которое заставит
генетический набор разделиться на две части. Механически это было невозможно. Хими-
ческие, температурные и другие воздействия не давали никакого эффекта. Я не знаю, как
ученые додумались до этого, наверное, это получилось случайно. Они удалили из половой
клетки ДНК и поместили туда генетический аппарат обычной клетки. И мембрана разорвала
его на две части, заставила делиться, то есть будущее изменило настоящее. Значит, процесс
деления клеток и существование жизни как таковой не случайно, хаотично, а происходит
при активном вмешательстве будущего. Можно предположить, что, если у живого существа
возникает агрессия к будущему, то оно может просто перестать размножаться.

Размышляя об этом, я захожу в подъезд дома, где у меня назначен прием. Мой первый
пациент – приятель, прилетевший сюда с женой из Нью-Йорка. Некоторое время мы сидим
в молчании, каждый собирается с мыслями. Наконец он прерывает молчание вопросом:

– Ты действительно считаешь, что Нью-Йорк по гибнет и нужно уезжать оттуда?
Я отрицательно качаю головой.
– Будущее нельзя знать. Это опасно, и я сейчас объ ясню почему. Чем на более тонкие

планы мы выходим, тем чище должна быть наша душа. ■ На тонких планах время сжато,
и видно будущее. То, что мы называем мудростью, интуицией, предвидением, великими исти
нами, это всего-навсего видение более тонких планов. Там, где вся вселенная сжимается
в точку, находится абсолютная любовь и полное знание того, что было, есть и будет во все-
ленной. И не только знание, но и управление. Познание – это соприкосновение с тонкими
планами, автоматически оно приводит и к управлению. В физике это называется эффект
наблюдателя. Если в душе мало любви, прикосновение к высоким истинам убивает и к буду-
щему тоже.

Полностью будущее предсказать невозможно. Правда, информацию о каких-то момен-
тах могут дать человеку свыше, но это уже другая тема. Представь, что ты приходишь
к гадалке, и она дает тебе картину ближайшего будущего. Многое из того, что она тебе пред-
сказала, начинает подтверждаться. Если же она еще рассказала все о твоем прошлом, как
будто прожила его рядом с тобой, то уж тут трудно сомневаться в ее предсказании. Допу-
стим, ее прогноз не точен, но ты его воспринял как абсолютную истину. Знаешь, что с тобой
после этого произойдет? Ты на тонком плане будешь отстаивать эту картину мира и уничто-
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жать то, что ей не соответствует. Говоря простым языком, ты будешь уничтожать реальное
будущее, поклоняясь иллюзорной картине мира, которую ты считаешь реальностью.

А дальше, – говорю я медленно, – ты будешь болеть и умирать, потому что тот, у кого
есть агрессия к будущему, его просто не получит.

Наша внешняя физическая энергия идет из прошлого, а тонкая духовная энергия идет
из будущего. В Библии есть места, которые многих ставят в тупик. Например, Христос гово-
рил, что хула на человека может проститься, а на Духа Святого – никогда. То, что мы назы-
ваем Святым Духом, это тонкие планы, в которых сокрыто будущее, зашифрованы новые
знания, в которых заключена энергия, питающая нашу душу. Человек – это в первую очередь
духовное существо, а потом уже телесное. Душа возникла раньше тела, и питается душа
энергией, идущей из будущего. Христос объяснял это просто и понятно: не хлебом единым
жив человек, а словом Божиим.

Энергия будущего исходит из энергии любви, порождаемой Творцом. Распределяя эту
энергию, Он решает, кто останется жить, а кто должен умереть. Вспомним Ветхий Завет.
Бог говорит Аврааму: «От тебя произойдут многие народы». Это означает следующее: душа
Авраама открыта для будущего, она может принять огромный объем новой энергии и инфор-
мации, и, значит, в эту душу можно опустить зерна новых людей и народов.

Агрессии к будущему у нас не будет, если мы к нему не привязаны. Если же человек
душой привязан к деньгам, он будет ненавидеть всех, боясь потерять свои деньги, а потом
возненавидит и себя, и деньги, которые стали причиной его страданий. Затем эти деньги он
должен потерять, и он их непременно потеряет. Преодолеть пагубную страсть к деньгам,
к материальному накопительству может тот, кто понял и почувствовал: есть вещи, гораздо
более важные, чем деньги, и есть удовольствия, гораздо более качественные, чем горсть
монет в руке.

Преодолеть поклонение будущему неимоверно труднее. Если душа питается энергией
будущего, что может быть выше души? Ответ на эту загадку известен уже две тысячи лет.
Иисус Христос, который чувствовал в себе Божественное присутствие, часто отождествлял
Себя с Любовью, говорил, что спасется тот, кто ради Него потеряет свою душу. Это озна-
чало, что Любовь выше жизни и энергии будущего. Тот, для кого единство с Богом важнее
будущего, выживет, потому что этот человек совершенно не будет агрессивен к будущему,
он не будет от него зависеть.

Я задумываюсь, глядя в окно, потом опять обращаюсь к своему приятелю:
– Давай опять вернемся к Аврааму. Вспомни о том, как Бог требует, чтобы Авраам убил

своего сына и принес Ему в жертву. Я думаю, что теперь ты понимаешь, что это означает.
А означает это следующее. Наши дети – это наше будущее. Бог поставил перед Авраамом
непомерную задачу: что для него важнее – любовь к Богу или любовь к будущему? Авраам
выбрал любовь к Богу. Значит, он преодолел агрессию к будущему и привязанность к нему,
и, значит, от него могли произойти новые народы.

Иисус Христос говорит о том же самом, но другими словами. Что происходит^ когда
муж безумно любит свою жену? Сам он может называть какие угодно причины, но в подсо-
знании все четко и ясно: любовь мужчины к женщине – это желание реализовать инстинкт
продолжения рода, это скрытое желание продлить себя в будущем. Конечно, в каждой чело-
веческой любви есть любовь Божественная, но именно о ней мы часто забываем. И когда
человек безумно любит своих детей, это означает, что он любит в них себя, свое будущее.
Христос говорил, что главные враги человека – домашние его, то есть любовь к Богу может
заслоняться любовью к близким, к детям и в конечном счете к будущему.

Мой собеседник на некоторое время задумывается.



С.  Н.  Лазарев.  «Человек будущего. Первый шаг в будущее»

34

– Получается, что, если быть слишком привязан ным к жене, детям, можно потерять
будущее.

Я удовлетворенно киваю головой.
– Именно так. Вижу, ты начинаешь меня понимать. А когда мы эту привязанность уси-

ливаем, ревнуя, осуж дая, впадая в уныние, будущее мы можем потерять еще быстрее. Чем
опасны обиды, осуждение, уныние? Тем, что это формы отречения от любви. Все, что застав-
ляет нас отказаться от Бога, должно быть потеряно. Знаешь, у китайцев есть старая посло-
вица: «Хочешь кому-то отомстить, рой сразу две могилы». Законы, по которым живет душа,
одинаково справедливы и для верующего, и для атеиста.

Мой собеседник улыбается, вспоминая о чем-то, и перебивает меня:

– Ну хорошо, а представим, что гадалка более или менее точно предсказала мне мое
будущее. Это же по мощь мне. Что здесь плохого?

Я пожимаю плечами.
– Знаешь, как определить, привязан человек к чему-то или нет? Ну, первое, это

понятно: он не может вы нести потерю того, к чему привязан. До потери объекта привязан-
ности он ему поклоняется, после потери – не навидит других или себя за то, что потерял,
Поклоне ние и ненависть ходят парой, одно неразрывно связано с другим.

Я улыбаюсь, глядя на него.
– Богу можно поклоняться, и привязанности не воз никнет, потому что Бог вечен,

и потерять Его невоз можно, а значит, любовь к Богу не может порождать агрессии в прин-
ципе. Вечность в нашей душе не требу ет защиты.

Так вот, если гадалка нагадала тебе что-то очень приятное, то у тебя в душе начнется
процесс внутреннего поклонения будущему и ты его потеряешь. Если же предсказанные
события будут очень неприятными, у тебя могут возникнуть страх и уныние. И этим ты тоже
можешь повредить будущему и потерять его.
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